

## ACLARACION

Como quizá ya sepais la Agencia en Construcción Permanente (ACP ) inserta dentro del proyecto de temática antagonista Sindominio, se halla parada, en principio momentáneamente.

Por ello hemos empezado a retomar la idea que inspiró el boletín contrainformativo telemático Aragón-Info e intentaremos ir enviando algunas de las noticias que se produzcan en Aragón y fundamentalmente en nuestra ciudad.

Puedes suscribirte mandando un mail a radiotopo@sindominio.net o si no quieres recibirlo solo tienes que decirlo en la misma dirección. Salud y contrainformación.

## 24 HORAS DE ACTIVIDADES EN SOLIDARIDAD CON L@S PRES@S EN ZARAGOZA

Organizadas por la Federación Anarco-Punk (F.A.P.) y con el apoyo del CSO Miju, CSA Entropía, COA-MOC, la Federación Ibérica de Juventudes Libertarias (FIJL), el Ateneo Libertario de Zaragoza y la Asociación de Seguimiento y Apoyo a Presos/as de Aragón (ASAPA) tuvieron lugar varios actos de solidaridad con las personas presas y muy especialmente de denuncia de los Ficheros Internos de Especial Seguimiento (F.I.E.S.), de la dispersión y de la presencia de personas enfermas dentro de las cárceles en el Estado Español.

También se quería recordar muy especialmente así la muerte de Raúl "Tembloros" el 26-nov-99 cuando no le quedaban más que unos días para concluir su condena, con sólo 21 años de edad.

Comenzó la Jornada el sábado 25-Nov a las 22.30hs. con el encierro simbólico de la presa en una celda construida con tela y barrotes de cartón y la instalación de una pequeña acampada, que llegó a contar con 7 tiendas y una pequeña carpa para aguantar las inclemencias metereológicas. En la primera concentración y simbólico encierro participaron unas 80 personas que estuvieron vigiladas discretamente por dos furgonetas policiales.

La noche transcurrió sin incidentes reseñables hasta las 10.00hs del día 26-Nov cuando apareció una dotación de la Policía Local, que no destacaba por su especial inteligencia, y que intentó que la acampada fuera levantada con acusaciones absurdas. Al final, tras un largo debate se consiguió que se fueran tras identificar a tres personas.

A posteriori se comenzó a escribir cartas que se enviarán a los presos FIES. A lo largo de todo el día pasaron por la acampada unas 200 personas incluyendo gente del Barrio de Torrero y el presidente de la Asociación de Vecin@s que se interesaron por la situación de las personas presas y que escribieron sus notas de apoyo. También una pastelería del barrio donó bombones y chokolatinas a las personas acampadas.

Las paredes exteriores de la cárcel fueron decoradas con multitud de pintadas con textos alusivos al tamaño del patio de la sección de mujeres (12 por 3 pasos), al médico del talego Maximiliano Asso, a l@s pres@s enferm@s y murales de recuerdo a los presos FIES. También se decoraron con carteles la trasera de los autobuses en la parada que hay en el lateral de la cárcel, muchos de los cuales los mantuvieron todo el día. También se colgaron varias pancartas.

A las 14.30hs. hubo comida popular y a las 17 una interesante charla-coloquio, impartida por una persona de ASAPA, sobre lo que significan los FIES y el régimen de aislamiento en el Estado Español, a la que acudieron más de 50 personas.

Concluyó la Jornada con una manifestación en torno a la cárcel que pese a la lluvia estuvo bastante animada, con un momento especialmente emotivo cuando desde una celda del Módulo de Aislamiento un preso comenzó a lanzar papeles ardiendo, lo que provocó más gritos y aplausos.

En medio de la lluvia se desmontó la acampada valorándola como un éxito, aunque en los medios de información masiva no se han dignado en decir una palabra, salvo la cadena SER.

## OTRAS ACTIVIDADES DE LAS JORNADAS ANTICARCELES

- Lunes 27-Nov a las 17horas pintada de murales anti-cárcel en el CSO Miju ( c/Río Guadalope 2)
- Jueves 30-Nov a las 19hs Proyección de vídeos anticárceles en el CSO Miju (c/Río Guadalope 2)